

Escrito por Redacción TR Valladolid
Jueves, 16 de Enero de 2014 08:59

Lo que en principio iba a ser sólo una concentración para mostrar solidaridad con las luchas de los vecinos de Gamonal en la plaza Fuente Dorada de Valladolid, finalmente se convirtió en una concurrida manifestación a la que acudieron más de 1000 personas aproximadamente) y que cruzó las calles de Valladolid, haciendo paradas para protestar frente a la sede del PP y frente a las oficinas de una empresa cuyo propietario es Méndez Pozo.

Los Colectivos de Jóvenes Comunistas intervinieron en la marcha con nuestros lemas, los cuales se centraron en la solidaridad con los detenidos en Burgos pidiendo su puesta en libertad inmediata, en el rechazo absoluto a la política especulativa que persigue descaradamente el beneficio privado en favor del cacique Méndez Pozo, pasando por alto el clamor popular que se opone a tal despilfarro público, todo ello sin pasar por alto el carácter clasista que caracteriza a este conflicto: el barrio obrero de Gamonal contra la burguesía local que no renuncia a ningún beneficio y que no duda en valerse de la represión policial para conseguirlo a cualquier precio.



Fotografía tomada por Boris García - Tribunavalladolid.com